

Tentang Penerapan Alarm COVID-19 Fukuoka

Pengumuman Kamis, 28 Juli 2021

Pada hari ini, Satgas COVID-19 Prefektur Fukuoka memutuskan tentang penerapan Alarm COVID-19 Fukuoka dan permintaan kepada semua warga dan pengusaha di Prefektur Fukuoka.

Pada hari Kamis, 15 Juli 2021, kami telah meninjau Alarm COVID-19 Fukuoka serta memantau dengan cermat perkembangan kasus COVID-19 dan sistem penyediaan perawatan medis di Fukuoka. Jika membandingkan kondisi saat ini dengan 3 indikator Alarm COVID-19 Fukuoka, diketahui bahwa:

- (1) Jumlah kasus positif baru telah meningkat menjadi 190,0 orang pada Selasa, 27 Juli 2021, dengan rata-rata bergerak 3 hari (patokan penerapan alarm) melebihi 100 orang/hari sejak Kamis, 22 Juli 2021, sementara rata-rata bergerak 7 hari terus meningkat.
- (2) Tingkat keterisian tempat tidur rumah sakit telah melampaui angka patokan 15% sejak Sabtu, 24 Juli 2021, yakni 15,7% per Selasa 27 Juli 2021.
- (3) Tingkat keterisian tempat tidur rumah sakit kasus parah adalah 4,4% per Senin, 26 Juli 2021, dengan angka patokan 10%.

Selain tingkat keterisian tempat tidur rumah sakit kasus parah, kedua indikator di atas berada di atas angka patokan alarm.

Selain itu, kami juga mempertimbangkan beberapa hal berikut:

- Vaksinasi untuk warga di bawah usia 64 tahun belum lama dimulai, dan dikhawatirkan adanya peningkatan yang signifikan dalam jumlah kasus positif baru dan tingkat keparahan penyakit.
- Tingkat positif varian Delta telah meningkat dari 16,4% pada awal Juli menjadi 31,2% belakangan ini.
- Adanya peningkatan keramaian orang, termasuk masuknya orang-orang dari wilayah metropolitan Tokyo dan Kansai yang mengalami peningkatan drastis kasus COVID-19.

- Periode tingginya lalu lintas manusia seperti liburan musim panas dan liburan Obon.

Oleh karena itu, apabila tren saat ini berlanjut, kasus COVID-19 dikhawatirkan dapat meningkat melampaui gelombang keempat dan beban pada sistem penyediaan perawatan medis dapat meningkat dengan cepat.

Alarm COVID-19 Fukuoka

⚠ Penerapan ⚠

Kami memohon pengertian dan kerja sama dari semua penduduk dan pengusaha di Prefektur Fukuoka karena kami sekali lagi akan meminta Anda untuk mengambil langkah tegas, seperti menahan diri dari bepergian dan mempersingkat jam buka.

Permintaan untuk Warga Prefektur Fukuoka

Permintaan untuk warga Prefektur Fukuoka

Khususnya pukul
21.00 ke atas

**Menahan diri dari keluar
rumah** yang tidak perlu
dan tidak mendesak,
termasuk pada siang hari



Periodenya mulai hari Kamis, 29 Juli 2021 hingga Minggu, 29 Agustus 2021.

- Wilayah Program Penanganan Status Darurat
- Wilayah Tindakan Prioritas untuk Mencegah Penyebaran Penyakit DII.

Menahan diri dari perjalanan yang tidak perlu dan tidak mendesak ke daerah dengan kasus positif tinggi

Jika Anda terpaksa melakukan perjalanan pp. ke prefektur di wilayah Program Penanganan Status Darurat, silakan manfaatkan tes PCR dan lainnya yang diselenggarakan di bandara dan tempat-tempat lainnya di titik keberangkatan atau kedatangan Anda.

Kita telah memasuki musim panas. Barangkali Anda telah merencanakan perjalanan, rekreasi, atau lainnya. Mengingat adanya biaya pembatalan untuk perubahan mendadak, kami tidak akan memaksakan perubahan untuk hari ini dan besok. Namun, kami meminta Anda untuk bertindak secara hati-hati dan menerapkan protokol kesehatan dengan ketat.

Mulai hari Minggu, 1 Agustus 2021 (permintaan kepada restoran, kafe, dll. untuk mempersingkat jam buka), kami meminta Anda untuk tidak bepergian yang tidak mendesak dan tidak perlu.



**Tidak ke restoran, kafe, dll.
mulai pukul 21.00**



**Tidak makan berkelompok
di jalan dan taman**



Penggunaan Restoran, Kafe, dll. untuk Menghindari Risiko Penularan


	Hal-hal yang harus dipatuhi oleh restoran, kafe, dll.	Hal-hal yang harus dipatuhi oleh pengunjung
Restoran, izakaya, dll.	<ul style="list-style-type: none"> ○ Jarak antar-pengunjung, dll. - Menghindari posisi saling berhadapan dan mengusahakan jarak duduk min. 1 m atau memasang partisi akrilik, dll. di meja. - Menjaga jarak antar-meja min. 1 m atau memasang partisi akrilik, dll. - Menjaga jarak antar-kursi konter min. 1 m atau memasang partisi akrilik, dll. di meja konter. ○ Pertukaran udara yang baik - Memastikan pertukaran udara yang cukup dengan membuka sepenuhnya jendela dua arah setiap 30 menit selama 5 menit. ○ Peringatan kepada pengunjung, dll. - Mengingatkan agar mengenakan masker selain saat makan dan minum. - Mengingatkan agar mengecek suhu dan membersihkan tangan dengan alkohol ketika masuk. - Mengingatkan agar tidak menuangkan minuman untuk orang lain, bergantian minum dari gelas yang sama, dan mengobrol dengan suara keras. - Mengingatkan agar tidak berada di tempat tersebut terlalu lama (2 jam atau lebih). - Mengingatkan agar tidak berpindah meja jika pengunjung menggunakan beberapa meja. 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Ketika reservasi - Menggunakan restoran, kafe, dll. yang memastikan jarak antar-pengunjung dan pertukaran udara yang baik, misalnya yang memiliki Stiker Deklarasi Pencegahan Penyakit Menular atau Tanda Sertifikasi Pencegahan Penularan. ○ Ketika menggunakan - Menaati dan melaksanakan protokol kesehatan di restoran, kafe, dll. - Mengenakan masker selain saat makan dan minum. - Mengecek suhu dan membersihkan tangan dengan alkohol ketika masuk. - Menghindari hal-hal yang meningkatkan risiko penularan, seperti menuangkan minuman untuk orang lain, bergantian minum dari gelas yang sama, dan mengobrol dengan suara keras. - Menghindari berada di tempat tersebut terlalu lama (lebih dari 2 jam). - Menghindari berpindah meja jika menggunakan beberapa meja.

Ruang makan	<ul style="list-style-type: none"> ○ Jarak antar-pengunjung, dll. <ul style="list-style-type: none"> • Jika makanan disediakan, jumlah pengunjung maks. 50% kapasitasnya. • Pengunjung diminta duduk dan makanan disajikan kepada mereka. (Jangan menyediakan secara prasmanan) • Menghindari posisi saling berhadapan dan mengusahakan jarak duduk min. 1 m atau memasang partisi akrilik, dll. di meja. • Menjaga jarak antar-meja min. 1 m atau memasang partisi akrilik, dll. • Menjaga jarak pembicara (di panggung) dan peserta min. 2 m atau memasang partisi akrilik, dll. ○ Pertukaran udara yang baik <ul style="list-style-type: none"> • Memastikan pertukaran udara dengan menggunakan peralatan untuk ventilasi, membuka pintu, dll. ○ Peringatan kepada pengunjung, dll. <ul style="list-style-type: none"> • Mengingatkan penyelenggara agar menerapkan sistem pendaftaran sebelumnya untuk mengetahui jumlah peserta. • Mengingatkan untuk mengenakan masker selain saat makan dan minum melalui pengumuman di tempat. • Mengingatkan agar mengecek suhu dan membersihkan tangan dengan alkohol ketika masuk. • Mengingatkan agar tidak menuangkan minuman untuk orang lain, bergantian minum dari gelas yang sama, dan mengobrol dengan suara keras. • Mengingatkan agar tidak berada di tempat tersebut terlalu lama (2 jam atau lebih). • Mengingatkan pengunjung agar tidak berpindah meja. 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Ketika reservasi <ul style="list-style-type: none"> • Penyelenggara memilih tempat yang luasnya cukup untuk memastikan jarak (min. 1 m) berdasarkan perkiraan jumlah peserta. • Jika makanan disediakan, jumlah pengunjung maks. 50% kapasitasnya. • Menghindari sistem prasmanan. ○ Ketika menggunakan <ul style="list-style-type: none"> • Menaati dan melaksanakan protokol kesehatan di ruang makan. • Mengenakan masker selain saat makan dan minum. • Mengecek suhu dan membersihkan tangan dengan alkohol ketika masuk. • Menghindari hal-hal yang meningkatkan risiko penularan, seperti menuangkan minuman untuk orang lain, bergantian minum dari gelas yang sama, dan mengobrol dengan suara keras. • Menghindari berada di tempat tersebut terlalu lama (lebih dari 2 jam). • Menghindari berpindah meja.
--------------------	--	---

Berapa pun jumlah orang dalam rumah tangga Anda, protokol kesehatan yang tidak diterapkan dengan memadai akan meningkatkan risiko penularan. Patuhi pedoman “Penggunaan Restoran, Kafe, dll. untuk Menghindari Risiko Penularan” yang dikeluarkan Pemerintah Prefektur Fukuoka. Jangan makan di luar jika protokol kesehatan yang diterapkan tidak memadai.

Di restoran, kafe, dll.

 Acara makan **maks. 2 jam**

 Kenakan **masker** ketika mengobrol.

Dilarang **bersuara keras** 

Terapkan hal yang sama untuk acara barbekyu di luar ruangan dan jamuan makan di rumah pribadi.

Permintaan untuk Restoran, Kafe, dll.

Mempersingkat jam buka restoran, kafe, dll.

Minggu, 1 Agustus - Minggu, 29 Agustus 2021

Pukul 05.00-20.00

penyajian minuman beralkohol
hingga pukul 20.00

Penyajian minuman beralkohol dimulai pukul 11.00 dan pesanan terakhir pukul 20.30.

Untuk restoran, kafe, dll. yang juga menyajikan fasilitas **karaoke** (snack, karaoke bar, dll.)
* Selain *karaoke box*

Menghindari penggunaan karaoke

Patuhi pedoman “Penggunaan Restoran, Kafe, dll. untuk Menghindari Risiko Penularan” oleh Pemerintah Prefektur Fukuoka, yang mencakup langkah-langkah untuk mencegah penularan, seperti menempatkan kursi dengan jarak 1 m dan memasang panel akrilik.

Subsidi untuk restoran, kafe, dll.

**Tergantung penjualan,
25.000-75.000 yen/hari**

* Untuk perusahaan besar, tergantung penurunan penjualan,
maks. 200.000 yen/hari

Penyerahan subsidi di muka

Subsidi di muka (500 ribu yen) untuk sebagian
restoran, kafe, dll. yang pernah menerima
subsidi

Jumlah subsidi di muka adalah 500 ribu yen (25 ribu yen x 20 hari), dan selisihnya akan dibayarkan pada saat pengajuan. Pengajuan subsidi di muka akan diterima mulai 1 Agustus 2021. Perinciannya akan diumumkan secara terpisah. Kami mohon agar para pengusaha yang membutuhkan dana bersedia memenuhi permintaan kami dan memanfaatkan sistem subsidi di muka.

Himbauan untuk Fasilitas yang Menarik Pengunjung

**Himbauan untuk fasilitas yang menarik pengunjung
Permintaan untuk mempersingkat jam buka**

Minggu, 1 Agustus - Minggu, 29 Agustus 2021

Hingga pukul 21.00

Kami meminta penerapan jam buka pukul 05.00- 21.00, dan penyajian minuman beralkohol pukul 11.00-20.30. Pastikan untuk mengatur dan

mengarahkan semua pengunjung agar tidak ada penumpukan di dalam atau di luar fasilitas.

Permintaan untuk Pengusaha

Kehadiran di tempat kerja

Pengurangan
70%
kehadiran

● Penerapan **sistem bekerja di rumah** (WFH) Penerapan **sistem perbedaan jam masuk kerja** dan berangkat naik sepeda

● Di **ruang istirahat, ruang ganti, dan ruang merokok** juga diterapkan protokol kesehatan

Acara

Acara

Maks. 10.000 orang

Hingga 29 Agustus 2021

Penutup

Tingkat vaksinasi dosis kedua untuk lansia 65 tahun ke atas sekitar 70%, sedangkan jumlah kasus positif baru dan jumlah pasien rawat inap di kalangan lansia pada bulan Juli menurun secara signifikan dibandingkan dengan bulan Juni. Hal ini menunjukkan bahwa pemberian vaksin efektif dalam taraf tertentu. Kami akan terus memberikan dukungan kepada pemerintah kota untuk memastikan kelancaran program vaksinasi.

Tes PCR di bandara dan tempat-tempat lainnya

Maks. 1000
orang/hari

Bandara Fukuoka **Mulai 28 Juli 2021 ~**

Bandara Kitakyushu **Mulai 30 Juli 2021 ~**

Stasiun Kokura **Mulai 2 Agustus 2021 ~**

Stasiun Hakata **Mulai 4 Agustus 2021 ~**

Tes PCR gratis akan dilakukan di bandara dan stasiun besar dengan kapasitas maksimum 1.000 tes per hari untuk orang yang bepergian ke dan dari daerah-daerah yang diterapkan Program Penanganan Status Darurat dan Tindakan Prioritas untuk Mencegah Penyebaran Penyakit.

Kami mohon maaf kepada warga dan pengusaha di Prefektur Fukuoka atas ketidaknyamanan dan kesulitan yang mungkin ditimbulkan, sekaligus terus meminta pengertian dan kerja samanya. Mari kita bahu-membahu untuk mengendalikan penyebaran COVID-19.